

ANUNCIO DEL PRESIDENTE DE LA CORTE SUPREMA

Jueces darán especial atención a violaciones

El presidente de la Corte Suprema, Walter Vásquez Vejarano, afirmó ayer que los jueces darán una especial atención a las denuncias de abuso sexual contra menores de edad. En ese sentido, adelantó que pedirá a la Sala Plena de la Corte Suprema de Justicia que emita una circular en la cual inste a los magistrados de todo el país para que este tipo de

delitos no quede impune.

Vásquez Vejarano atendió a la congresista oficialista Julia Valenzuela, a los directores de las Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL), profesores y cientos de alumnos de inicial, primaria y secundaria de Lima Metropolitana que realizaron una marcha para demandar penas más drásticas contra los violadores. ■